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de expositores, cento e dez no total. Movimentaram-se dezenas 
de milhares de euros, tão importantes à nossa economia, e aos 
milhares de visitantes mostramos o que de bom, no Concelho e 
na Região, possuímos.
Cresce a confiança dos nossos empresários internos e exter-
nos ao Concelho. Cinco lotes de terreno no Centro Empresarial e 
Tecnológico de Cinfães foram vendidos e o Centro de Formação 
do Calçado, instalado em Cinfães, qualifica mão-de-obra para 
futuro emprego.
Realizamos o nosso Passeio Sénior; aos melhores alunos das 
nossas escolas reconhecemos o mérito; na abertura do novo 
ano letivo recebemos os professores no Município e abrimos um 
novo Centro Escolar em Oliveira do Douro.
Realizaram-se diversas atividades por todo o Concelho promov-
idas pelas mais diversas Entidades. De realçar o Ultra Trail do 
Douro e Paiva que trouxe a Cinfães centenas de participantes.
Muitos protocolos celebramos com as nossas Juntas de Fregue-
sia e IPSS’s no sentido de proporcionar melhores condições aos 
nossos cidadãos.
Armando Costa, mais uma vez, elevou bem alto a nossa bandei-
ra, ao conquistar mais uma medalha no Campeonato do Mundo. 
Um grande exemplo de força, dedicação e empenho para todos 
nós!

Um abraço amigo,

Armando Mourisco
Presidente da Câmara
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Recebemos a visita do Primeiro-
Ministro, Dr. Pedro Passos Coe-
lho. Apelei à concretização de dois 
grandes anseios – a ligação à A4 e 
o IC35. A ver vamos…
O Douro Green Fest – Festival da ju-
ventude trouxe ao Concelho alegria, 
animação e muita juventude.
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A ExpoMontemuro – Feira Regional revelou-se 
uma aposta ganha. De 16 a 20 de julho o des-
tino na região foi Cinfães, tornando este evento 

numa referência para o investimento e diversificação 
da economia local. Milhares de pessoas visitaram o 
certame que se realizou pela primeira vez tendo re-
sultado da experiência/apreensão ao longo das várias 
organizações da Feira de Artesanato, Gastronomia e 
Vinho Verde (17 edições).

O Município alargou as áreas de aposta. Além da 
gastronomia e vinhos, artesanato e música, o evento 
deu também especial enfoque à agroindústria e ao 
desporto aventura. No total mais de 100 expositores 
mostraram o que de melhor existe na região, dupli-
cando o número de stands relativamente a anos an-
teriores.

A música também esteve em destaque. Uma pro-
gramação sustentada e equilibrada com a participação 
dos grupos folclóricos, das orquestras típicas, dos nos-
sos saberes e sabores e com a presença de alguns ar-
tistas de renome nacional (Anaquim, Rouxinol Fadun-
cho, Cuca Roseta, António Zambujo, Fernando Alvim 
e Herman José) de forma a potenciar a promoção dos 
nossos produtos. 
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PASSOS COELHO dedicou dia,  em cinfães, ao estado social

O Primeiro-ministro foi recebido, a 5 de julho, no Concelho de Cinfães. 
Pedro Passos Coelho dedicou o dia ao Estado Social. Depois de ter sido 
recebido pelo presidente da Câmara Municipal, no edifício dos Paços do 

Concelho, o governante visitou a Santa Casa da Misericórdia de Cinfães e as 
Associações de Solidariedade Social de Espadanedo e Souselo.

Durante a sessão solene e após as boas vindas, o autarca de Cinfães traçou 
o retrato do Concelho, sublinhando a perda de população; o envelhecimento 
de aproximadamente 140%; o baixo rendimento per capita e sobretudo a taxa 
de desemprego na casa dos 30%, ainda mais acentuada nos jovens. Armando 
Mourisco aproveitou para dar a conhecer as políticas que tem desenvolvido 
desde que tomou posse para dar conta que a aposta deste executivo é defini-
tivamente “no investimento, na criação de dinâmica económica, na criação de 
emprego e de mais riqueza”. Mas para isso, o edil solicitou o apoio do Poder 
Central, concretamente a concretização da tão ansiada ligação à A4, reclam-
ada há mais de vinte anos, através da requalificação da via do Carrapatelo, 
Encavalados e Soalhães. “Refiro requalificação”, frisou Armando Mourisco, 
acrescentando “ao que parece é uma obra para cerca de 5 milhões de euros, 
e que, caso se concretize, a aspiração das last miles, serviria além de Cinfães, 
parte dos Concelhos de Marco de Canaveses e Baião, o que aproximaria estes 
territórios dos grandes centros de decisão do Norte e porquanto aproximaria, e 
de que maneira, o investimento, a criação de emprego e o bem-estar das nos-
sas gentes”, reforçou.(1)

O presidente de Cinfães deixou também os seus anseios e preocupações 
relativamente à manutenção dos serviços de proximidade, nomeadamente Tri-
bunal, Finanças e Segurança Social. “Com o envelhecimento que temos, com 
a discrepância geográfica que existe, com os deficientes transportes públicos 
que temos, manter estes serviços de proximidade é por demais fundamental”, 
justificou.

O autarca aproveitou também a presença do Primeiro-ministro, que se fez 
acompanhar do secretário de Estado da Segurança Social, para reclamar mais 
médicos de família para o Concelho “que garantam a sustentabilidade do sis-
tema e que permitam colocar em pleno funcionamento a sede e extensões de 
saúde existentes”. 

No entanto, durante a sua intervenção, Armando Mourisco referiu que “nem 
tudo são espinhos”, salientando a importância da inclusão do IC35 no Plano 
Estratégico Rodoviário do Governo, o concurso para a construção do novo 
Quartel dos Bombeiros Voluntários de Cinfães. Reconheceu ainda o trabalho 
em parceria, que desbloqueou o reinício das obras no Lar Residencial Nossa 
Senhora de Lurdes, em Espadanedo. 

O presidente da autarquia a terminar a sua intervenção sublinhou “a im-
portância das nossas instituições sociais no desenvolvimento desta terra, da 
qualidade de vida que trazem aos nossos utentes, da importância na criação 
de postos de trabalho. Muito e bom trabalho tem sido realizado. Sempre com 
o apoio da Câmara Municipal”, acrescentou. Contudo, Armando Mourisco re-
forçou que para a continuidade desse bom trabalho, o Município precisa da 
ajuda e colaboração do Poder Central, enumerando as principais necessidades: 
reforço do aumento do número de utentes abrangidos; realização de novas 
contratualizações no apoio domiciliário; a contratualização na valência dos cui-
dados paliativos e a realização de um acordo para uma unidade de fisioterapia. 
“A concretização destes anseios e necessidades permitirá o atendimento de 
mais utentes, dos Cinfanenses e a criação de novos postos de trabalho. É im-
portante para a fixação de pessoas e para o gerar de mais dinâmica económica 
no Concelho”, rematou.
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Por sua vez, na sua passagem por Cinfães Pedro 
Passos Coelho não deixou promessas. O governante 
avisou que Portugal tem atualmente um nível de desp-
esa social maior do que tinha quando a crise começou, 
considerando que é preciso cumprir certos limites de 
despesa. Na visita realizada à Unidade de Cuidados 
Continuados e ao Lar da Misericórdia de Cinfães, ao 
Centro de Atividades Ocupacionais e à obra de con-
strução do Lar Residencial N.S. de Lurdes da Asso-
ciação de Solidariedade Social de Espadanedo e ao 
Lar da Associação de Solidariedade Social de Souselo, 
o Primeiro-ministro disse que Portugal tem hoje “um 
nível de despesa social maior do que aquele que tínha-
mos quando a crise começou. Despendemos mais din-
heiro do Estado e dos contribuintes do que no princípio 
na crise”.

Passos Coelho anunciou ainda que até ao final do 
ano estão estimados encargos de cerca de 100 mil-
hões de euros para financiar o apoio das instituições 
sociais e que o Estado precisa de ter “boas contas” 
para fazer face a estas obrigações. “É previsível que 
haja necessidade de aumentar encargos no futuro com 
a área social e, para isso, nós precisamos de ter boas 
contas. Temos de ir reorganizando os nossos serviços 
de forma a identificar outras poupanças que nos per-
mitam desviar financiamento de um lado para o outro”, 
admitiu Passos Coelho no final desta visita que efetuou 
pela primeira vez ao Concelho de Cinfães.
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S O Centro de Formação Profissional da Indústria de Calçado está em 
Cinfães para dar formação a uma turma constituída por 20 forman-
das, cuja seleção esteve a cargo do próprio Centro e do Instituto 

do Emprego e Formação Profissional. As aulas arrancaram no dia 15 de 
setembro e estão a decorrer num espaço cedido pela Autarquia junto ao 
espaço da feira quinzenal de Cinfães. 

O Centro, com localização em São João da Madeira, está a trabalhar 
em parceria com a Câmara Municipal de Cinfães com vista a formar mão-
de-obra qualificada na área do calçado. Condição essencial para que o 
Município consiga atrair investimento para o Concelho, neste caso con-
creto empresas neste setor.

“Sem mão-de-obra qualificada não conseguimos trazer empresas para 
o nosso território”, salientou o presidente aquando da visita que efetuou a 
uma das aulas deste curso no dia 16 de setembro, reforçando que, “esta 
será a primeira de muitas turmas que o Centro vai formar em Cinfães”. O 
autarca acrescentou que “temos vários acordos com algumas empresas 
que querem começar a laborar no Concelho e as pessoas que estão, nesta 
altura, a receber esta formação destinam-se a essas empresas. É uma 
oportunidade para nós criarmos postos de trabalho em Cinfães”, sublinha.
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Indústria do 
Calçado chega a 
Cinfães

No âmbito do programa de apoio à economia e emprego lançado pelo 
atual executivo com vista à atração de empresas para o Concelho e 
combate ao desemprego, o Município vai avançar com a construção 

de dois pavilhões empresariais no Centro Empresarial e Tecnológico de 
Cinfães. As duas infraestruturas serão depois cedidas a duas empresas da 
indústria do calçado prevendo-se até ao final de 2015 a criação de várias 

dezenas de postos de trabalho.
O primeiro pavilhão foi lançado, recentemente, a concurso público pelo 

valor base de € 238.400,30, tendo o executivo, na reunião de Câmara de 
18 de setembro, deliberado abrir outro concurso pelo mesmo valor para a 
construção do 2º pavilhão industrial.

Incentivos do Município atraem empresários

para o CONCELHONo âmbito do Programa de Apoio à 
Economia e Emprego, implementa-
do pela Câmara Municipal, o Cen-

tro Empresarial e Tecnológico de Cinfães 
começa a ganhar forma. Só no mês de 
setembro, o presidente da Câmara Mu-
nicipal assinou 5 escrituras públicas de 
compra e venda de lotes naquele espaço 
que tem atraído, nos últimos meses, vári-
os empresários que querem instalar-se no 
Concelho e veem em Cinfães uma janela 
de oportunidades para os seus negócios.
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OMunicípio de Cinfães promoveu de 9 de julho a 31 de agosto 
o projeto “Verão + Especial”, cujo objetivo passou pela ocu-
pação dos tempos livres de todas as crianças com Necessi-

dades Educativas Especiais do Pré-Escolar e 1º Ciclo dos Agrupa-
mentos de Escolas de Cinfães e Souselo. 

Incluídas neste projeto estiveram ações direcionadas para o de-
senvolvimento da autonomia, socialização, psicomotricidade, agir 
autonomamente nos espaços quotidianos e promover o conhecimen-
to de algumas profissões / serviços predominantes na localidade. As 
atividades passaram pela realização de ateliers de culinária, música, 
trabalhos manuais, visitas à comunidade, entre outras.

As atividades decorreram nos Centros Escolares de Tarouquela, 
Santiago de Piães, Cinfães e Nespereira, na Casa dos Outeirinhos, na 
Biblioteca Municipal e na Piscina Municipal. A iniciativa contou com 
a colaboração das Juntas de Freguesia do Concelho.

No final o balanço foi extremamente positivo. O projeto cumpriu 
todos os objetivos tanto ao nível da motivação dos alunos nas várias 
atividades, como também no contributo para a melhoria de outras 
competências a nível global, quer de alunos, pais e de toda a comu-
nidade envolvente. As atividades desenvolvidas foram ao encontro 
das necessidades e características dos alunos, possibilitando-lhes 
assim, uma boa progressão e desenvolvimento de aprendizagens, 
maximizando o objetivo final e primordial, que é o sucesso das difer-
entes autonomias de todos os alunos, de forma a contribuir para o 
desenvolvimento e crescimento das suas personalidades, que lhes 
possibilitará que cresçam e se tornem cidadãos mais conscientes, 
autónomos, reflexivos, críticos e criativos, em suma, cidadãos mais 
preparados para os desafios da sociedade vigente.
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Os melhores alunos dos 6º, 9º, 10º,11º e 12º anos de escolaridade a 
estudar nos estabelecimentos de ensino do Concelho foram distinguidos 
com um prémio de mérito escolar atribuído pelo Município. A cerimónia 

de entrega teve lugar no dia 10 de setembro no salão nobre dos Paços do Con-
celho. A sessão contou com os alunos premiados, encarregados de educação, 
professores, elementos do executivo municipal, alguns presidentes de Junta de 
Freguesia e diretores dos estabelecimentos de ensino.

A medida tem como objetivos reconhecer e valorizar o mérito, a dedicação e 
o esforço no desempenho escolar dos alunos ao longo do ano letivo.

No total foram distinguidos 11 alunos. Da Escola EB 2,3 de Souselo vieram 
os alunos Bernardo Rocha Aguiar Barbosa (6º ano) e Filipe Daniel Vieira Rocha 
(9º ano). Maria Beatriz Neves Ribeiro Silveira Portocarrero (6º ano) e Ana Isa-
bel da Silva Mendes (9º ano) foram as alunas distinguidas na Escola EB 2,3 de 
Cinfães. Na Escola Secundária os alunos distinguidos nos vários anos foram: 
Beatriz de São José Tavares Jorge (9º ano); Moisés Vasconcelos R. Torres Coe-

Autarquia premeia mérito dos

MELHORES ALUNOS
lho (10º ano); Rita Costa e Silva (11º ano) e Liliana Patrícia Cardoso (12º ano). 
Na Escola Profissional distinguiram-se os alunos Daniela Teixeira Cardoso (10º 
ano); Maria Helena Pinto Vasconcelos (11º ano) e Daniela de Fátima Beleza 
Santos (12º ano).

Os parabéns a todos os alunos distinguidos, pais e encarregados de edu-
cação, bem como a todos os professores e auxiliares pelo trabalho desenvolvido 
ao longo do ano e cujos resultados são agora reconhecidos como sendo de 
mérito. O Município faz votos que estes alunos sirvam de exemplo e incentivo 
para os restantes, especialmente nesta altura que se inicia mais um ano letivo 
que se espera seja repleto de sucessos escolares.
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Município dá as boas vindas aos professores

OSalão Nobre foi ponto de encontro para os profes-
sores que vão lecionar no Concelho durante o ano 
letivo 2014/2015. O Município deu as boas-vindas 

aos docentes numa cerimónia simples e singela que serviu 
para marcar o arranque de mais um ano letivo. 

A iniciativa da Autarquia tem como fim transmitir aos 
docentes e a todos os agentes educativos o apoio da au-
tarquia em matéria de Educação, fazendo votos de suc-
esso para que seja um ano repleto de muitos sucessos 
escolares.

Marcaram presença elementos do Executivo Municipal, 
os diretores e/ou representantes dos Agrupamentos de Es-
colas de Cinfães e Souselo, da Escola Profissional e da 
Escola Secundária.

Após a recepção no Salão Nobre, a Câmara promoveu 
um jantar convívio na Escola Profissional de Cinfães.

AEC’s alargadas ao Pré-Escolar

Em Cinfães o ano letivo arrancou com uma novidade: as atividades de enriquecimento 
curricular, concretamente a música e a atividade física, foram alargadas ao ensino 
Pré-Escolar. No dia 8 de setembro foram assinados os contratos com os professores 

das AEC’s. No total são 17 distribuídos por 3 áreas - atividade física e desportiva, inglês e 
música – e que vão assegurar o ensino no 1º Ciclo e agora também no Pré-Escolar.

Os manuais escolares para o 1º Ciclo continuam a ser oferecidos pelo Município. Perto 
de 700 alunos vão receber gratuitamente os livros no início das aulas, bem como algum 
material escolar. Uma ajuda preciosa para os agregados familiares cinfanenses, especial-
mente com a atual conjuntura económica, reduzindo o esforço financeiro das famílias no 
arranque de mais um ano letivo.

No ano letivo 2014/2015, a Câmara Municipal de Cinfães vai continuar também as-
sumir, na totalidade, os encargos financeiros com os transportes escolares de todos os 
alunos desde o Pré-Escolar até ao Ensino Secundário. A medida representa para os cofres 
da Autarquia um investimento que ronda os 800 mil euros e vai permitir às famílias uma 
poupança significativa. Nas freguesias mais distantes da sede do Concelho, por aluno / 
ano, cada família vai economizar, no caso da Gralheira 435 euros, Escamarão 326 euros 
e Nespereira 285 euros.
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OCentro Escolar de Oliveira do Douro abriu as portas à 
comunidade escolar no dia 16 de setembro. Alunos, 
professores, auxiliares, encarregados de educação, 

responsáveis pelo Agrupamento de Escolas de Cinfães e 
presidente da Câmara Municipal juntaram-se numa singela 
cerimónia de abertura que marcou o início do ano letivo 
2014/2015 neste novo equipamento que agrupa alunos do 
1º Ciclo e do Pré-Escolar.

Os alunos vindos de Oliveira do Douro, Ferreiros de Ten-
dais, Alhões, Bustelo e Gralheira foram chegando, pela mão 
dos pais, com um sorriso no rosto e olhos curiosos de quem 
está ansioso por conhecer a nova escola. Atentos às palavras 
da coordenadora do Centro Escolar e do diretor do Agrupa-
mento de Escolas de Cinfães, ficaram a conhecer os profes-
sores e auxiliares que os vão acompanhar em mais um ano 
de trabalho e aprendizagem. Tiveram também a oportuni-
dade de ouvir o presidente do Município de Cinfães que fez 
questão de estar presente neste dia especial para a comu-
nidade escolar. O autarca Armando Mourisco começou por 
dar as boas vindas e deixar vincada a ideia que o Município 
está e estará sempre disponível para trabalhar em parceria 
com as escolas do Concelho. O edil salientou a aposta deste 
executivo na área da Educação fazendo referência por exem-
plo ao alargamento das AEC’s ao ensino Pré-Escolar, a gra-
tuitidade dos transportes escolares desde o Pré-Escolar até 
ao Secundário e a oferta dos manuais escolares aos alunos 
do 1º Ciclo. O Centro Escolar de Oliveira do Douro contem-
pla cinco salas do 1º. Ciclo, uma sala de expressão plás-
tica e duas salas de actividades do Pré – Escolar; espaços 
destinados aos serviços administrativos, atendimento, en-
carregados de educação e professores; uma biblioteca, um 
gabinete de direcção; arrumos; instalações sanitárias; uma 
copa e espaços de apoio, uma vez que as refeições serão 
confeccionadas numa cozinha central; uma sala polivalente 
e balneários/vestiários. Quanto ao arranjo de exteriores, uma 
área de 5830 m2, estão previstas zonas didácticas e de 
desenvolvimento de actividades ao ar livre, concretamente, 
uma horta pedagógica, um parque infantil, zona de recreio 
e um polidesportivo que, fora do horário lectivo, estará ao 
dispor da população. 

De referir que, o Centro Escolar de Oliveira do Douro é 
financiado no âmbito do ON.2 – O Novo Norte> Eixo III com 
uma comparticipação de 883.269,33€ (incluindo projeto 
técnico, empreitada - edifício e arranjos exteriores, aquisição 
de mobiliário escolar, material didático e equipamento in-
formático).

Centro 
Escolar de

Oliveira 
do Douro

em

funcionamento
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Idosos do Concelho
viajaram até ao Minho

Perto de 1300 idosos distribuídos por 27 autocarros rumaram no dia 4 de setembro até à 
região minhota. O destino foi Viana do Castelo, mais concretamente o Santuário de Santa 
Luzia e a Quinta do Cruzeiro. O mote foi o passeio anual oferecido pela Câmara Municipal 

aos idosos do Concelho, num dia pautado pelo convívio, alegria e muita animação.
O dia começou cedo com o ponto de encontro na Barragem de Carrapatelo, de onde partiram 

os autocarros com destino a Viana do Castelo, cidade onde se cumpriu o programa religioso que 
contemplou a celebração da Eucaristia no Santuário de Santa Luzia. O programa prosseguiu 
com um almoço na Quinta do Cruzeiro com muita animação musical à mistura proporcionando 
aos presentes uma jornada divertida de convívio e reencontro de muitos amigos.
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ACâmara Municipal de Cinfães, no âmbito do programa Estágios Profissio-
nais, está a promover o projeto “Brigada Sénior”. O objetivo é proceder 
ao diagnóstico social de pessoas com 65 anos de idade ou mais, que 

se encontrem em situação de isolamento social. Tem como intuito conhecer 
e analisar as condições em que vivem os idosos e identificar possíveis prob-
lemáticas ou carências sentidas por este grupo-alvo, visando melhorar a sua 
qualidade de vida. Este projeto pretende também contribuir para o combate ao 
isolamento, promover o envelhecimento ativo e facilitar o acesso dos idosos a 
serviços básicos e/ou centralizados.

No âmbito desta iniciativa serão feitas visitas domiciliárias nas 14 freguesias 
do Concelho por uma equipa de intervenção social. No final do levantamento 
será elaborado um plano de intervenção individual que identifique, minimize e 
elimine os fatores de risco e promova a segurança e qualidade de vida do idoso. 

“Brigada Sénior” 

no terreno
Até à presente data, a equipa completou o levantamento na Freguesia de 

Tarouquela (estavam recenseados 210 idosos com mais de 65 anos de idade) 
e encontra-se a concluir as freguesias de Espadanedo (230 recenseados) e 
Tendais (270 referenciados).

Em breve terá início o levantamento nas freguesias de Ferreiros de Tendais 
(217 idosos recenseados), Moimenta (98 referenciados), Santiago de Piães 
(345 recenseados) e Nespereira (598 recenseados).

Dar um novo uso e uma segunda vida a escolas primárias desativadas, 
transformando-as para outros fins é o objetivo da Câmara Municipal. Re-
centemente, foi assinado com a firma C.M. Carvalho Unipessoal, Lda., 

pelo valor de €34.703,18, um contrato de empreitada para a reconversão da 
Escola de Paradela, em Nespereira numa habitação unifamiliar, tipologia T2, 
destinada à habitação social, à semelhança do que aconteceu com a Escola de 
Vila Boa de Cima, na freguesia de Ferreiros de Tendais, cujos trabalhos estão 
em fase final de conclusão.

Uma iniciativa de âmbito social que visa recuperar e reaproveitar edifícios 
públicos, com o objetivo de criar novas ofertas ao nível habitacional e de mel-
horar as condições de vida dos cidadãos mais carenciados. 

Além da habitação social, outras escolas desativadas têm sido afetas a out-
ros fins, como por exemplo o Jardim-de-Infância de Macieira, em Fornelos, que 
foi cedido pela autarquia, através de um comodato, à Irmandade do Senhor 
dos Enfermos para aí ser instalada uma casa mortuária, colmatando assim 
uma lacuna reivindicada na freguesia e que vai ao encontro das necessidades 
daquela população.

Escolas desativadas vão ter 
nova vida
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ACâmara Municipal continua atenta às carências das Instituições 
Particulares de Solidariedade Social do Concelho, apoiando-as 
nas mais variadas vertentes tentando responder às suas ne-

cessidades. 
A comprová-lo os protocolos de cooperação que têm sido assina-

dos entre o Município e algumas instituições, nomeadamente, com 
a Associação de Solidariedade Social e Recreativa de Nespereira, o 
Centro Social e Bem-Estar de Oliveira do Douro e o Centro Social e 
Paroquial de Tendais.

No 1º caso, a Autarquia atribuiu um subsídio no valor de 
€16.870,57 para ajudar esta instituição a minorar os encargos re-
sultantes da aquisição de equipamentos de cozinha e da lavandaria, 
instalação de painéis fotovoltaicos, terminal de controlo de horário, 
terminal para controlo de inventário e software de gestão integrado 
daquela instituição (IPSS). Intervenções cofinanciadas pelo PRODER, 
medida 3.22 através da ADRIMAG, em cerca de 75% do valor da 
candidatura, no montante de €165.107,94.

No caso de Oliveira do Douro, o Centro Social solicitou um apoio 
para fazer face às despesas com a aquisição de uma viatura ligeira de 
mercadorias no valor de €11.450,00. O protocolo assinado, recente-
mente, contempla a atribuição de um apoio financeiro correspondente 
a 20% do custo da viatura, ou seja, €2.290,00.

O Centro Social e Paroquial de Tendais também assinou com o 
Município um protocolo que determina a comparticipação da autar-
quia nos custos da aquisição de uma viatura adaptada ao serviço de 
transporte de pessoas com mobilidade reduzida, de modo a fazer face 
às crescentes exigências de prestação dos serviços desta IPSS. Com 
este protocolo de cooperação, o Município atribuiu um subsídio no 
valor de 5.951,35€, correspondente a 20 por cento do valor global 
do veículo.

“É função da Câmara Municipal definir e desenvolver uma política 
que promova o Desenvolvimento Social do Concelho” defende o au-
tarca Armando Mourisco, reconhecendo o contributo das IPSS’s do 
Concelho, na resolução conjunta dos problemas sociais, “razão pela 
qual tem sido prática deste Município a concessão de apoio financeiro 
às IPSS’s”. 
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IPSS’s são uma das 
prioridades

Protocolo com Associação de 
Solidariedade Social e Recreativa de 
Nespereira

Assinatura com o Centro 
Social e Bem-Estar de 
Oliveira do Douro

Protocolo com a Centro 
Social e Paroquial 
de Tendais
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Projeto em Saúde oraL
RASTREOU 90 IDOSOS
Noventa pessoas do Concelho já beneficiaram do projeto “O Mundo a Sorrir”. Dedicado à saúde oral comunitária, o 

projeto teve início em junho deste ano e além do rastreiro, permitiu a formação nesta área. 
Até agora, na Junta de Freguesia de Espadanedo foram rastreados 11 idosos, 17 pela Associação de Solidar-

iedade e Recreativa de Nespereira e 28 pela Associação de Infância e 3ª idade de S. Sebastião. Na Associação de Soli-
dariedade Social de Souselo foram rastreados 34 idosos. Foi ainda dada formação a 33 funcionários das associações. As 
próximas freguesias que serão abrangidas por este projeto são Tendais e Fornelos.

A Mundo a Sorrir - Associação de Médicos, Dentistas Solidárias Portugueses surgiu em julho de 2005, com o objetivo 
de reunir o maior número de profissionais de saúde oral (médicos dentistas, higienistas orais, etc.) que, de uma forma 
voluntária, aderissem a projetos na área da Saúde Oral Comunitária. Tem como principal objetivo promover a saúde e o 
bem-estar das comunidades mais desfavorecidas. Rastrear os idosos que se encontram nos centros de dia, convívios ou 
lares, identificando possíveis lesões que possam ser compatíveis com cancro oral é uma das iniciativas de quem faz parte 
do projeto. 

ADAC vai ter acesso novo
ACâmara Municipal de Cinfães vai avançar 

com a execução do acesso ao centro de dia 
da Associação de Desenvolvimento do Alto 

Concelho, na freguesia de Ferreiros de Tendais. A 
adjudicação foi aprovada pelo executivo na reunião 
de 18 de setembro. A Bruficap – Construções Uni-
pessoal, L.da é a empresa responsável pela obra 
cujo valor ronda os 28 mil euros.

Uma obra que fará toda a diferença para aquela 
instituição que dá uma importante resposta social 
a cerca de 30 pessoas e que com este novo acesso 
terá o trabalho facilitado e melhorado, especial-
mente na valência do apoio domiciliário. 



MAIS CULTURA
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Uma noite com muita cor, alegria e animação. Destaque para o intercâmbio cultural entre os grupos 
participantes que defenderam em cima do palco e de forma muita entusiasta as tradições e usos dos 
seus países.

Participaram neste festival, além do grupo anfitrião, o Grupo Folclórico Orcellón de O Carballiño – Ou-
rense – Espanha; o Rancho Folclórico de Santa Luzia de Airães – Felgueiras; o Grupo Folclórico Amilotx 
Mungiako Dantza Taldea – Mungia – Espanha e o Grupo de Dança Estrelas da Rua – Fortaleza – Ceará – 
Brasil.

Uma iniciativa muito aplaudida pelo povo cinfanense que apesar das condições climatéricas adversas se 
mantiveram até ao final do evento na Fonte dos Amores.

AAutarquia promoveu, na Biblioteca Municipal de Cinfães, as oficinas de 
Verão. A iniciativa que decorreu de 14 a 18 de julho contou diariamente 
com a presença de dezenas de crianças.  

Os mais novos tiveram oportunidade de se divertirem com as mais diversas 
atividades, desde jogos tradicionais, hora do conto, dramatização de histórias, 
dança, cinema, peddy papper, jogos tradicionais, entre outras. 

Paralelamente, a Biblioteca Municipal avançou com uma campanha durante 
o Verão no âmbito da requisição de livros. “Vá de férias e requisite 5 livros de 
uma só vez pelo dobro do tempo” é o mote do Município para esta interrupção 
letiva mais longa. Visita a Biblioteca Municipal e descobre a magia dos livros e 
da leitura!

Oficinas de Verão

Folk Cinfães animou 

FONTE DOS AMORES

ANIMARAM FÉRIAS DOS 
MAIS NOVOS

O Largo da Fonte dos Amores teve casa cheia na noite de 2 de agosto. O motivo foi 
o Festival Internacional de Folclore - Folk Cinfães organizado pelo Grupo Folclórico de 
Cantas e Cramóis de Pias – Cinfães que contou com a presença, além de Portugal, de 
grupos vindos de Espanha e do Brasil.

“

18
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passou pela Biblioteca Municipal
De 15 de julho a 4 de agosto esteve patente na Biblioteca Municipal uma exposição intitulada “Picasso em Ferro”, da autoria de Plácido 

Souto. A inauguração contou com as presenças do presidente e do vice-presidente do Município. Contou ainda com uma participação es-
pecial, as crianças que estavam a frequentar as Oficinas de Verão e que tiveram assim oportunidade de aprender sobre o artista espanhol 

Picasso, um dos nomes mais conceituados e conhecidos no panorama da arte mundial.

“Picasso em Ferro”

Plácido Souto nasceu em 1936 e desde de muito novo que aprendeu a arte de trabalhar 
o ferro. Na década de 1960 foi trabalhar para Lisboa, onde viveu com a sua família durante 
20 anos. Desde de cedo que esteve envolvido em várias iniciativas e associações de cariz 
social, cultural e religioso tanto em Lisboa como em Vilar de Mouros, 

de onde é natural. Em fevereiro de 
1983 fundou a sua própria oficina 
de  serralharia na sua terra natal. 
Em 2000 já reformado, dedicou-
se às artes, realizando belíssimas 
obras, desde esculturas a quadros, 
utilizando o ferro como principal 

ferramenta e re-
ciclando outros 
materiais. Foi em 
agosto de 2008, 
que Plácido 
Souto apresen-
tou pela primeira 
vez uma coleção 
única que expôs 
em todos os con-
celhos do Alto 
Minho. Agora foi 
a vez de Cinfães 
ficar a conhecer 
esta exposição, 
com cerca de 
duas dezenas de 
pinturas, onde o 
artista apresen-
tou a sua forma 
única e      au-
daciosa de inter-
pretar a obra de 
Picasso através 
do Ferro.
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“Palcos do Românico” no cais
de porto antigo

António Laranjeira lança novo CD

António Laranjeira, natural de 
Cinfães e fadista conceituado 
do panorama musical português 

lança um novo trabalho – o CD Luz 
que marca de modo distinto o regresso 
à edição deste talentoso artista.

LUZ - título deste novo disco foi 
inspirado numa viagem poética e 
musical percorrendo o País acompan-
hada pelos enormes poetas e músicos 
que fazem parte dos 15 fados desta 
edição. Vasco Graça Moura, Amália 
Rodrigues, Marla Amastor, Fernando 
Campos Castro e o próprio fadista 
assinam e destacam-se nos poemas 
magistralmente musicados por André 
Teixeira, Manuel Reis, Susana Castro 
Santos, Manuel Mendes, Raul Ferrão, 

José António Sabrosa Alfredo Marce-
neiro e Rogério Ferreira que também 
dirigiu e produziu musicalmente este 
fantástico trabalho.

Pedro Barroso partilha com António 
Laranjeira uma tema da sua vasta 
e incomparável obra musical, sur-
preendentemente adaptada para fado, 
empresta a sua voz transformando 
´Porto Antigo’ num dos momentos 
musicais  mais impressionantes. A 
força e a beleza deste disco resultam 
da mais pura e reciproca sensibilidade 
e entrega de todos os intervenientes 
acima de tudo por amor ao Fado. Fa-
dos de agora e de outros tempos, to-
cados com mestria e cantados com a 
emoção de quem sente e ama o Fado.

Oespetáculo “Palcos do Românico, 
Encontros Atípicos” passou pelo 
cais de Porto Antigo, Cinfães, no 

dia 31 de agosto. Numa paisagem idíli-
ca, onde o Bestança se encontra com o 
Douro, a Rota do Românico apresentou 
à comunidade este espetáculo que une, 
pela linguagem musical, três conceitos 
distintos. Por via de uma banda filarmóni-
ca e de um coro tradicional, agentes cul-
turais relevantes ao nível local, cumpre-se 
a intenção primordial de envolver a comu-
nidade, num processo que não se esgota 
num espetáculo musical. 

Na AMEIABESTA, dos instrumentos 

clássicos do rock surgem intencionalmente 
ambientes que potenciam a integração de 
elementos exteriores ao trio. Embora con-
temporâneas, estas explorações musicais 
não se coíbem de ser contaminadas pela 
tradição. A Banda de Música dos Mineiros 
do Pejão divulga, há mais de meio século, 
a música filarmónica, nos mais variados 
contextos, dada a sua versatilidade e 
constante vontade de abraçar novos de-
safios. A Atípica Orquestra é formada por 
uma pequena orquestra e um coro, que 
se dedicam a recriar a música tradicional 
portuguesa, com arranjos invulgares. 

Kulverão atraiu milhares

de jovens a Nespereira



De 11 a 16 de agosto todos os caminhos foram dar à Ponte 
da Balsa, em Nespereira. O mote foi mais uma edição do 
Kulverão este ano sob o lema “Nespereira kultiva a ami-

zade!”. Uma iniciativa dedicada à juventude onde o desporto, a 
música, o humor, o convívio, a boa disposição e a amizade foram 
fatores de atração de milhares de pessoas ao longo de toda a se-
mana. O presidente do Município marcou presença na abertura 
deste evento que se realiza desde 2002.

Nomes conhecidos como o Dj Ride, MD Fernando Alvim, os 
P*ta da Loucura, Fucking Bastards, DJ’s Vacaciones e ainda 
os humoristas Miguel Seabra, Miguel 7 Estacas e Hugo Sousa, 
preencheram o cartaz desta semana da juventude que contou 
também com um leque de DJ’s da Região, de inegável catego-
ria. As tardes foram preenchidas pela adrenalina dos desportos 
radicais, do zumba e o habitual torneio de Vólei de Praia (3 X 3).

Mais uma vez, no final, o saldo foi extremamente positivo. 
Apesar das condições climatéricas menos favoráveis, o Kulverão 
atraiu, ao longo de toda a semana, milhares de jovens à fregue-
sia de Nespereira.
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Kulverão atraiu milhares

de jovens a Nespereira

OParque de Mourilhe, 
em São Cristóvão de 
Nogueira recebeu, 

nos dias 29 e 30 de agosto, 
a 1ª edição do Douro Green 
Fest. Dois dias de pura 
animação e muita música, 
numa iniciativa do Municí-
pio que se pretende venha 
a marcar uma posição nos 
festivais da região.

Com uma forte aposta 
na prata da casa com no-
mes como Cinfães a Rufar, 
Dj Rui Teixeira, Dj´s Oxy-
crackers e os já conheci-
dos Cityspark, o programa 
apresentado pelo Municí-
pio reuniu também nomes 
bem conhecidos no pano-
rama nacional como são 
os casos dos Clã, Cabaret 
Fortuna, Dj Isabel Figueira 
e Dj Miguel Rendeiro.

Um programa diferen-
ciado e virado para um 
público mais jovem atraiu 
ao renovado Parque de 
Mourilhe, em São Cris-
tóvão públicos de todos os 
gostos e idades.

Destaque ainda para o 
parque radical que esteve 
munido com diversos eq-
uipamentos radicais e in-
sufláveis, bem como para 
o Zumba Colour Party que 
deu um colorido diferente 
a esta atividade desportiva 
da moda.

Douro Green Fest 
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Cinfães participou
nos jardins

efémeros

em viseuChama-se Festival Jardins Efémeros 
e realizou-se em Viseu. É um evento 
multidisciplinar que se propõe não 

só pensar a cidade como vivê-la a partir 
de dentro, e cumpriu a 4ª edição. Mais 
de 150 toneladas de plantas ocuparam o 
centro histórico de Viseu, dando o mote a 
este Festival subordinado ao tema “Para 
lá do invisível”. O Município de Cinfães, a 
convite da Universidade Católica também 
participou no dia 14 de julho nesta ini-
ciativa. O mote foi o projeto Terra Amada 
que a Universidade Católica de Viseu em 
parceria com a Câmara Municipal desen-
volveu na aldeia de Vale de Papas, em 
Ramires.

Neste dia dedicado a Cinfães, a Escola 
Profissional de Cinfães marcou presença 
no evento servindo os nossos vinhos 
verdes bem como o fumeiro da Gralheira, 
a doçaria tradicional e as compotas de 
Cinfães aos visitantes deste festival que 
tiveram ainda oportunidade de ficar a 
conhecer e adquirir produtos do artesan-
ato cinfanense, desde artigos em burel 
passando pela cestaria e outros trabalhos em palha, não esquecendo os conhecidos cestos de breza. Serafim 
Rodrigues, vice-presidente da Camara Municipal também foi convidado a participar no “Espaço de conversas” 
para falar da importância do projeto Terra Amada na aldeia de Vale de Papas.

A invasão de toneladas de plantas, a ocupação de prédios devolutos e de não-lugares, conjugada com 
a vontade de lhes dar um novo sentido, através das artes, cultura e ciência, foram os alicerces do Festival 
Jardins Efémeros, que este ano teve em carteira 283 atividades e reúne 205 criadores locais, nacionais e 
internacionais das mais diferentes áreas.
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Novo espaço de promoção da Dólmen potencia 
economia da região

No dia 3 de Julho, em Amarante, foi inaugurado um novo espaço da 
Dólmen destinado à promoção e venda de produtos da região, nome-
adamente os vinhos verdes, o artesanato e a doçaria do território. Des-

ignado Espaço Douro & Tâmega, este centro interpretativo e promocional do 
território do Douro Verde situa-se no piso térreo do edifício da Casa da Calçada 
e contempla uma loja de turismo, para a promoção e venda de produtos locais, 
promoção do vinho verde, instalações dos serviços técnicos e ainda um centro 
de informação da Rota do Românico.

Com uma abordagem do território como um todo, e informação relativa 
aos concelhos de Amarante, Baião, Cinfães, Marco de Canaveses, Penafiel e 
Resende, que compõem o Douro Verde, será possível conhecer no centro inter-
pretativo as suas características específicas e aquilo que a região tem para ofer-
ecer. A loja apresenta a variedade dos produtos locais que vão do artesanato 
aos produtos regionais como a doçaria, o fumeiro, o mel passando pelas com-

potas, com destaque para o Vinho Verde. Neste espaço os turistas encontrarão 
informação diversificada sobre a oferta hoteleira, gastronomia, itinerários do 
património natural e arquitetónico da região.

Estando o espaço dividido em dois andares, o piso superior alberga um 
centro de informação da Rota do Românico, com o objetivo de divulgar e for-
necer informação sobre o conjunto de monumentos que o integram e este estilo 
arquitetónico marcante da paisagem da região.

No Espaço Douro & Tâmega estão igualmente instalados serviços técnicos 
da Dólmen, na lógica da aproximação às pessoas, aos promotores e aos inves-
tidores do território, se3ndo ainda composto por um auditório que servirá para 
a realização de conferências, formação, promoção e divulgação de produtos, 
atribuindo assim um maior caráter de multifuncionalidade ao Espaço Douro & 
Tâmega, que se constitui como um marco estratégico da afirmação do território 
do Douro Verde aos níveis local, regional e nacional.
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As empreitadas de conservação, salvaguarda e valorização das Ig-
rejas de Nossa Senhora da Natividade de Escamarão, de Santa 
Maria Maior em Tarouquela e de São Cristóvão da Nogueira já 

estão no terreno. Os trabalhos, no total, representam um investimento 
de aproximadamente 160 mil euros.  

A obra na Igreja de Nossa Senhora da Natividade de Escamarão 
tem um custo de 56.205,28 € e contempla intervenções ao nível da 
substituição de coberturas; tratamento de paramentos exteriores e in-
teriores da Igreja; substituição de pavimentos interiores; tratamento de 
vãos de portas e janelas; fornecimento de mobiliário litúrgico; arranjo 
de espaços exteriores e revisão de sistema elétrico.

Os trabalhos na Igreja de Santa Maria Maior de Tarouquela têm um 

Igrejas Românicas do Concelho vão ser beneficiadas

custo de 54.278,99 € e contemplam a substitu-
ição de coberturas; o tratamento de paramentos 
exteriores da Igreja; tratamento de compartimen-
to dos sinos e de vãos exteriores, bem como a 
revisão de sistema elétrico.

Por sua vez, a Igreja de São Cristóvão de 
Nogueira está a sofrer intervenções ao nível da 
reabilitação e beneficiação geral da estrutura das 
coberturas; substituição de coberturas; tratamen-
to de paramentos exteriores da igreja; reboco da 
torre sineira; tratamento de portas e revisão de 
sistema elétrico. Os trabalhos têm um custo de 
46.513,25 €.

Estas três empreitadas estão a cargo da em-
presa STB – Reabilitação do Património Edificado, 
Lda. e estão incluídas na candidatura promovida 
pela AMBT - Associação de Municípios do Baixo 
Tâmega (da qual o Município de Cinfães benefi-
cia, pela assinatura de protocolo com a AMBT), 
designada “Rota do Românico - Tâmega (2.ª 
Fase)”, inserida na Estratégia de Eficiência Co-
letiva PROVERE “Paisagens Milenares no Douro 
Verde”, gerida pela DOLMEN, com um investi-
mento total de 2.095.623,17 €, cofinanciada 
pelo ON.2 a 80%.
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Aaldeia de Vale de Papas, em Ramires triplicou o número de habitantes 
de 24 de julho a 3 de agosto. A aldeia transformou-se num estaleiro-
escola no âmbito da iniciativa TERRA AMADA, promovida pelo Curso de 

Arquitetura da CATÓLICA – Viseu. Um projeto que contou com as parcerias da 
Câmara Municipal de Cinfães, do Departamento de Ciências Biomédicas da 
Universidade Católica Portuguesa e da Escola Superior de Tecnologia e Gestão 
de Viseu, com o Alto Patrocínio de Sua Excelência o Presidente da República. 

Centrado no desenvolvimento de ações de voluntariado, abertas à partici-
pação de alunos de cursos de arquitetura nacionais e estrangeiros, este projeto 
consistiu no desenvolvimento de intervenções no âmbito da requalificação dos 
espaços públicos de entrada na aldeia e da eira comunitária e a instalação 

de equipamentos públicos e mobiliário (instalações sanitárias, cobertura do 
tanque e caixas do correio, bancos, papeleiras, etc.). Os trabalhos contem-
plaram também a instalação de sistema de água canalizada em toda a aldeia 
e a melhoria da iluminação pública, bem como a requalificação de um moinho 
de água, espigueiros e uma forja.

O projeto que acolheu mais de 60 voluntários, nacionais e internacionais, 
contemplou ainda a instalação de uma Queijaria e a Casa do Forno. 

Esta iniciativa encerrou em festa, no dia 2 de agosto, juntando na aldeia os 
voluntários e todos os responsáveis pelo projeto, parceiros e comunidade local.

Aldeia do Colmo transformada num estaleiro-escola
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No âmbito do plano de salvaguarda do Vale do Bestan-

ça, a Câmara assinou no dia 8 de setembro com 
a firma Afim – Construções e Urbanizações, L.da, 

a construção do Centro de Interpretação Ambiental, bal-
neários e arranjos exteriores, pelo valor de 206.884,381€. 
O equipamento vai nascer da reconstrução e ampliação 
da Escola Primária das Pias, na freguesia de Cinfães.

O Centro de Interpretação Ambiental será constituído por um 
único piso que resulta do aproveitamento do edifício existente e da 
sua ampliação que resultará na criação de um espaço multiusos e 
na conceção de uma “janela panorâmica” sobre a foz do Bestança.

O equipamento será constituído pela receção, espaço in-
verno, espaço primavera, espaço verão, espaço outono, espaço 
território, espaço fauna/flora, laboratório, espaço multiusos, 
zona técnica, compartimento destinado a arrumos e instalações 
sanitárias para público e pessoal. Os vários espaços serão 
decorados e equipados de forma a simular em cada um de-
les o ambiente que o próprio nome sugere, conseguindo deste 
modo recriar o Vale do Bestança em todas as suas formas e 
vertentes. O investimento contempla também a construção de 
um edifício destinado a balneários com o intuito de servir de 
suporte aos percursos pedestres e rotas de BTT, que surgem 
como um dos principais eixos deste plano de salvaguarda.

O On.2 – o Novo Norte, é um instrumento financeiro de apoio 
ao desenvolvimento regional do Norte, integrado no QREN e no 
novo ciclo de fundos estruturais da União Europeia, destinados 
a Portugal. É financiado exclusivamente pelo Fundo Europeu de 
Desenvolvimento Regional (FEDER) e apresenta a mais relevante 
dotação financeira global dos programas operacionais regionais.

AZona de Lazer da Granja, na freguesia de Espa-
danedo está agora dotada com novas infraestru-
turas de apoio para os muitos veraneantes que to-

dos os anos escolhem aquele destino para desfrutarem 
do rio Douro. O Município de Cinfães através de um pro-
tocolo de cooperação com a Junta de Freguesia apoiou 
com um subsídio, no valor de € 18.469,50, a aquisição 
de um módulo constituído por bar e instalações sani-
tárias, bem como a construção de uma fossa estanque. 

No dia 6 de setembro o autarca de Cinfães acompan-
hado do vice-presidente passou pelo local para ver “in 
loco” os trabalhos finais e assistir ao torneio de volei-
bol de praia que estava a decorrer naquele local com 
condições de excelência para a prática deste tipo de 
desportos. Uma organização de alguns amantes deste 
desporto de praia que contou com o apoio logístico da 
Junta de Espadanedo e a participação de algumas deze-
nas de jovens cinfanenses.

Melhorada Zona de Lazer da Granja



JUL | AGO | SET 14 |REVISTA MUNICIPAL 27

MAIS DESPORTO

Armando Costa venceu mais uma medalha a nível mundial

ACâmara Municipal está apostada na 
melhoria das infraestruturas despor-
tivas do Concelho com o objetivo de 

fomentar e incrementar a prática desportiva 
saudável. Um dos projetos passa pela insta-
lação de relva sintética no campo secundário 
do Estádio Municipal Prof. Manuel Cerveira 
Pinto, cujo contrato de empreitada foi assi-
nado no dia 2 de setembro com a empresa 
Hortirelva, pelo valor de € 149.949,31.

Os trabalhos já estão no terreno e consis-
tem fundamentalmente na reconversão do 
campo de terra batida num relvado sintético, 
dotando o Concelho com uma infraestrutura 
que será a única do género no território de 
Cinfães.

Cinfães tem uma tradição no futebol muito 
forte, resultando em muitas participações 
de equipas do Concelho no futebol federado 
e INATEL. Com esta nova infraestrutura de-
sportiva, o Município tem como objetivos 
criar condições para uma formação despor-

tiva mais completa promovendo a integração 
social dos jovens; permitir a adaptação dos 
atletas a este tipo de equipamentos, tendo 
em consideração que muitas equipas do dis-
trito de Viseu (e Porto) dispõem deste tipo de 
infraestruturas; integrar este equipamento na 
rede escolar pretendendo-se que sirva todas 
as escolas no âmbito do projeto Desporto Es-
colar e que seja utilizado também no âmbito 
das atividades desportivas promovidas pelos 
professores das AEC’s do Município. 

Esta empreitada, cujo prazo de execução é 
de 90 dias, foi candidatada ao Programa Op-
eracional Regional do Norte – Infraestruturas 
e Equipamentos Desportivos (Eixo Prioritário 
IV - Coesão Local e Urbana).

No dia 21 de setembro o Souselo FC apresentou 
perante os seus sócios, simpatizantes, pais dos 
jogadores, convidados e restante população a sua 

estrutura, técnicos, jogadores e equipamentos para a 
época que se avizinha, sendo notável o envolvimento 
dos pais no projeto.

O Souselo FC vai participar com três equipas nos 
campeonatos da Associação de Futebol de Viseu, nos 
escalões de Escolas, Infantis e iniciados, sendo de dest-
acar neste projeto de formação o envolvimento dos pais, 
dos técnicos e da escola no processo de formação dos 
jovens do concelho, que jogam neste clube.

O vereador do Desporto, Lazer e Juventude, Pedro 
Semblano, em representação do presidente do Municí-
pio, reforçou a necessidade de contar com todos no 
processo de desenvolvimento humano, sendo que a au-
tarquia, dentro das suas possibilidades estará ao lado 
de quem pugne pelo desenvolvimento social, humano 
e económico dos mais jovens. Destacou ainda que se 
encontra em fase de conclusão a Carta Desportiva do 
Concelho, onde se salienta a intenção de uma melhoria 
clara das infraestruturas desportivas ao serviço de todos 
os cinfanenses. Desejou ainda as maiores venturas de-
sportivas e sociais para o clube.

O desporto é uma forma de envolvimento da comu-
nidade, pelo que o trabalho dos clubes do concelho é 
importante na melhoria da qualidade dos cinfanenses.

Ocinfanense Armando Costa venceu mais uma medalha numa competição mundial. Desta 
vez, o atleta paralímpico conquistou, em pares BC3, a medalha de bronze no Campe-
onato do Mundo de Boccia, a decorrer em Pequim até ao dia 28 de setembro. 

Armando Costa, juntamente com os seus colegas de equipa José Macedo e Luís Silva, voltou 
assim a subir ao pódio num campeonato do Mundo.

Parabéns aos atletas, em particular ao Armando Costa. É um orgulho para os cinfanenses ter 
um filho da terra que, apesar dos obstáculos inerentes a uma paralisia cerebral, nunca desistiu, 
lutou e venceu, levando bem longe o nome de Cinfães através da prática desportiva.

Apresentação do Souselo FC

Campo secundário do Estádio Municipal vai ter relvado sintético
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700 participantes no 1º Ultra Trail do Douro e Paiva aconteceu no dia 13 de julho em Cinfães. 
A prova organizada pelos atletas André Oliveira e Leandro Rocha con-
tou com quase 700 participantes. Com o apoio logístico da Câmara 

Municipal de Cinfães e Juntas de Freguesia do Concelho, esta iniciativa foi 
dividida em três provas: Ultra Trail, Trail Longo e Trail Curto.

O desafio começou cerca das seis da manhã na Ponte de Porto Antigo 
e terminou por volta das 22h no centro da vila de Cinfães. Os atletas pas-
saram pelas freguesias de Oliveira do Douro, Ferreiros de Tendais, Tendais, 
Nespereira, São Cristóvão e Cinfães.   

No final, o feedback foi muito positivo. Os participantes adoraram as 
paisagens do Concelho deixando também rasgados elogios a toda a organi-
zação e logística da prova.

1º Ultra Trail do 
Douro e Paiva
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Caminhada Solidária ajuda luta contra o cancro

Cinfães venceu Torneio de Futebol de 7 Sub - 14

Acaminhada solidária a favor da Liga Portuguesa Contra o Cancro-NRN 
teve lugar a 26 de julho. Cerca de 50 participantes partiram do Mercado 
Municipal, ao final da tarde, com destino ao Parque do Ladário (floresta 

de Cinfães) para caminharem por uma causa: a luta contra o cancro.
“Pequenos passos, grandes contributos” foi o desafio lançado pelo Municí-

pio com o objetivo de apoiar esta tão nobre causa que é a luta contra o can-
cro. As receitas angariadas através das inscrições (3€ cada) reverteram na 
totalidade a favor da Liga. Esta iniciativa é também uma forma de promover a 
sensibilização da população para a doença oncológica, para a necessidade de 
prevenção e deteção precoce do cancro, ao mesmo tempo que se divulgam os 
serviços e atividades da Liga Portuguesa Contra o Cancro. Uma organização 
não-governamental, declarada de utilidade pública, sem fins lucrativos, e com 
objetivos dirigidos para a problemática oncológica, promovendo a saúde, a 

prevenção da doença e o apoio ao doente e aos seus familiares. Daí que a 
Câmara Municipal de Cinfães se tenha associado, uma vez mais, a este tipo de 
iniciativas, deixando uma palavra de agradecimento a todos os participantes 
que colaboraram e contribuíram para esta causa que é de todos.

Realizou-se no passado dia 26 de julho, no Estádio Municipal de Cinfães, 
o Torneio Inter -Freguesias de Futebol de 7 Sub - 14. Um dia dedicado 
ao desporto, ao convívio e à diversão, onde participaram as freguesias 

de Cinfães, Oliveira do Douro, Santiago de Piães, Souselo, Tendais e União de 
Freguesias de Alhões, Bustelo, Gralheira e Ramires, num total de 90 atletas.

Em 1º lugar ficou a freguesia de Cinfães, seguindo-se Souselo e na 3ª 
posição a União de Freguesias de Alhões, Bustelo, Gralheira e Ramires.

Alguns dos jovens foram ainda distinguidos pelas suas prestações ao longo 
do torneio. O prémio de melhor marcador foi atribuído a João Pedro Cardoso, 
da equipa da freguesia de Cinfães. O melhor guarda-redes (menos batido) foi 

o Eduardo Couto, de Souselo e o Henrique Fonseca, também da freguesia de 
Souselo arrecadou o prémio de melhor jogador em campo neste torneio.

Um bem-haja a todos pela participação neste evento que, além de fomentar 
a prática desportiva junto dos mais novos, pretende proporcionar-lhes um dia 
diferente dando-lhes a hipótese de praticar futebol num campo relvado, “ex-
periência que para muitos se concretizou pela primeira vez, usufruindo assim 
das condições de um estádio que é de todos”, como reforçou o vereador do 
Desporto aquando da entrega dos prémios.
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No passado dia 27 de julho, no Cais de Escamarão, em Souselo, a 
Junta de Freguesia local comemorou pela 12ª vez o dia dos Avós, 
oferecendo a cerca de 300 avós o almoço. O evento contou com a 

presença do Presidente da Câmara, Armando Mourisco, que se associou a 
esta iniciativa iniciada pelo próprio no período que foi presidente de Junta.

Um dia repleto de alegria, boa disposição, muita música e bailarico à 
mistura, tendo sido servido o almoço com o apoio de cerca de 50 volun-
tários que foram incansáveis para que a iniciativa decorresse com sucesso.

Junta de Souselo festejou o

Dia dos Avós

1º Encontro Intergerações em

Ferreiros de Tendais
OLargo Nossa Sra. dos Milagres, em Ruivais – Ferreiros de Tendais 

transformou-se no dia 2 de agosto para receber o 1º Encontro In-
tergerações. Uma iniciativa cuja ideia partiu da Junta de Freguesia 

que delegou numa comissão organizadora a responsabilidade pela logís-
tica deste evento que serviu para incentivar a partilha de conhecimentos 
entre as gerações de idades mais avançadas e os mais jovens.

O dia foi dedicado ao artesanato, exposições, trabalhos manuais, can-
tares tradicionais, usos de antigamente como fiar a lã ou fazer trança e 
jogos tradicionais com destaque para uma iguaria da região serrana, as 
painças.

O executivo camarário esteve representado na Freguesia. O presidente, 
acompanhado do vice-presidente e dos vereadores Graça Reis e Pedro 
Semblano, participou neste encontro interagindo com os expositores e habitantes locais partilhando e trocando também saberes e experiências.

A organização já pensa na 2ª edição deste encontro após o sucesso desta primeira que se constituiu como um evento de promoção e divulgação das 
potencialidades locais, além de proporcionar uma permuta de saberes entre gerações bem distintas.
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Fornelos, mais concretamente, o Parque de Lazer de Macieira recebeu, no fim-de-semana de 
26 e 27 de julho, a X Feira de Artesanato e Atividades e o XIII Festival Nacional de Folclore.

O presidente da Câmara Municipal marcou presença na abertura deste certame que serviu 
para mostrar as potencialidades daquela freguesia com destaque para o artesanato, o fumeiro e a 
produção vitivinícola.

As iniciativas organizadas pela Junta de Freguesia de Fornelos e Associação Recreativa e Cul-
tural de Fornelos contaram também com a promoção de um torneio de sueca e a realização de 
vários jogos tradicionais preservando desta forma as brincadeiras de outrora e passando o teste-
munho das mesmas às gerações mais novas.

Paralelamente, decorreu o Festival Nacional de Folclore que contou com as participações dos 

Fornelos junta artesanato e folclore

no mesmo certame

Ranchos Folclóricos de S. Martinho de Fornelos – Cinfães; Raízes do Montemuro – Lisboa; de Castelo do Neiva – Viana do Castelo e de Rio de Moinhos – Penafiel. 
A animação musical contou com prata da casa. A abertura da feira coube à Orquestra da Escola de Música da Banda Marcial de Nespereira, a noite de sábado 

foi animada pelo grupo Lusodance e a tarde de domingo esteve a cargo do grupo Sondagem.
Os eventos contaram com os apoios da Camara Municipal de Cinfães e do Inatel e colaboração da Associação “Os Mantanas”.

Feira dos Produtos Locais e Tradições animou

a Vila de Souselo
“Souselo, uma vila entre o Douro e o Paiva que espera por si” foi o desafio lançado pela Junta 

de Souse, nos dias 22, 23 e 24 de agosto, com a realização da XIII Feira dos Produtos Locais 
e Tradições, no largo do Couto. A abertura deste certame, que tem vindo a crescer ano após 

ano, contou com a presença do vereador da Economia e Finanças, Pedro Semblano.
Com o objectivo de promover as tradições e os produtos locais, a Freguesia de Souselo organ-

izou mais um certame que se pautou pela animação, alegria, música e mostra dos produtos locais 
de excelência com o apoio da Câmara Municipal de Cinfães.

A iniciativa apresentou uma programação variada com uma forte aposta no folclore, nas or-
questras e nos grupos locais dando ênfase aquilo que a nossa terra tem de melhor. O desporto 
não foi esquecido num território que se quer cada vez mais atento às suas potencialidades. A 
Caminhada Solidária em prol da Liga Portuguesa Contra o Cancro também se revelou um sucesso.

Souselo recebeu ao longo de 3 dias milhares de visitants que puderam desfrutar de uma gastro-
nomia de referência, regada pelos melhores vinhos verdes e licores, com excelentes produtos locais, com teatro, folclore e muita música à mistura.
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Espadanedo mostrou Tradições  e

saberes locais
De 29 a 31 de agosto decor-

reu, no polidesportivo de 
Espadanedo, a 5ª edição da 

Feirinha de Tradições e Sabores 
Locais organizada pela Associação 
Recreativa, Cultural e Desportiva de 
Espadanedo. O presidente da Câ-
mara Municipal esteve na abertura 
desta iniciativa, dirigindo palavras 
de felicitações e de incentivo a to-
dos os participantes deste certame 
que alia a mostra de produtos regio-
nais e gastronomia com o folclore e 
a música tradicional.

Os Finfas de Nespereira, o Grupo 
de Bombos “Os Carapuças”, o Ran-

cho Folclórico de Fornelos, o Ran-
cho Infantil de Travanca, o Rancho 
Folclórico de Nespereira e a Banda 
Infantil de Nespereira, fizeram parte 
do programa deste certame que 
contou com os apoios da Câmara 
Municipal de Cinfães, da Junta de 
Freguesia local e da Associação de 
Solidariedade Social de Espadane-
do.

O bem-haja à organização pelo 
trabalho desenvolvido bem como a 
todos os expositores presentes que 
fizeram jus às potencialidades do 
nosso Concelho.

Fim-de-Semana Cultural

EM TRAVANCA
Nos dias 6 e 7 de setembro 

teve lugar mais um fim-de-
semana cultural na freguesia 

de Travanca. A iniciativa organizada 
pela Associação Desportiva de Tra-
vanca contou com os apoios do Mu-
nicípio, da Junta de Freguesia local 
e do Centro Social e Paroquial de 
Travanca.

Sábado foi dedicado ao despor-
to. Durante a manhã realizou-se os 
jogos tradicionais, a par do torneio 
de futsal que se prolongou durante 
todo o dia. O grupo de danças con-

temporâneas do C.S.P de Travanca 
animou a noite que terminou com 
uma sessão de cinema ao ar livre.

No domingo teve lugar o XXXII 
Festival de Folclore do Rancho In-
fantil e Juvenil “As Moleirinhas de 
Travanca”, com as participações do 
grupo da casa, do Rancho Infantil 
e Juvenil de Tendais e do Rancho 
Infantil de Nespereira, seguindo-se 
a atuação do grupo de baile “Duo 
Marco e Santos” que fechou este 
certame com muita animação.
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Santiago de Piães viveu de 12 a 14 de setembro um fim-de-semana 
cultural. Uma organização da Junta com a colaboração das coletivi-
dades da Freguesia. O artesanato, a música e o folclore estiveram em 

destaque no Largo de Santo António atraindo, ao longo dos 3 dias, várias 
centenas de pessoas ao certame.

O autarca do Município também marcou presença no sábado e domingo 
neste III Encontro Cultural, respetivamente, no V Encontro de Bandas e no 
Festival de Folclore.

O Encontro de Bandas, no sábado, contou com a participação das Ban-
das de Leverense, Arrifana, Santiago de Riba-Ul, Paços de Ferreira, Arouca 
e Santo António de Piães. O ponto alto foi a marcha apresentada em con-
junto pela 6 Bandas em simultâneo reunindo no Largo de Santo António 
algumas centenas de músicos para regozijo dos amantes deste tipo de 
música presentes no recinto. Por sua vez, o Festival de Folclore organizado 
pelo Rancho Folclórico de Vilar d’Arca – Santiago de Piães teve lugar no 
domingo e contou com as presenças de 5 grupos: Rancho da Redinha – 
Leiria; “As Andorinhas de S. Silvestre” – Murtosa; S. Pedro de Roriz – Santo 
Tirso e Fânzeres – Gondomar.

No fim-de-semana, de 19 a 21 de setembro, os dias foram novamente 

de festa na freguesia com a realização do Cat Rock Aventura, um evento 
mais direcionado para a juventude com stand up comedy, o mini-voz de 
Piães, Dj’s, concertos, jogos e desportos radicais.

Dois fins de semanas cheios de surpresas, animação, música, desportos 
radicais, gastronomia, produtos locais e convívio onde a presença de todos 
foi obrigatória…

III Encontro Cultural em Santiago de Piães
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Câmara ao lado das 
Juntas de Freguesia
ACâmara Municipal de Cinfães continua apoiar 

as freguesias do Município indo ao encontro das 
necessidades apresentadas pelos presidentes de 

Junta, dando assim resposta aos anseios e reivindi-
cações das populações.

Recentemente assinou com a Junta de Espadane-
do um contrato de delegação de competências para 
a construção de um novo acesso na freguesia, no lu-
gar de Saímes. Ao abrigo deste acordo, o Município 
vai transferir para os cofres da Junta uma verba de 
quase 58 mil euros para a execução dessa empreitada. 
Esta nova estrada vai permitir o acesso automóvel a 
algumas dezenas de habitações naquele lugar, acesso 
que até aqui era apenas pedonal, o que vai represen-
tar para aquelas pessoas uma melhoria significativa 
das condições de mobilidade e consequentemente da 
qualidade de vida.

Também a Junta de Tendais assinou um contrato 
de delegações de competências com a Câmara para 
a reparação do acesso ao lugar de S. Pedro, um dos 

pontos turísticos de referência naquela freguesia que 
anualmente recebe milhares de visitantes. Para a ex-
ecução desta obra, a Autarquia vai transferir para a 
Junta a quantia de €2.000,00. Ainda por Tendais, a 
Autarquia assinou um protocolo de cooperação para o 
fornecimento do material necessário para a realização 
das obras de calcetamento e drenagem de águas no 
caminho do fundo do lugar de Soutelo.

A Câmara assinou também com a Junta de Nes-
pereira um protocolo com vista à atribuição de um sub-
sídio no valor de 15 mil euros para a repavimentação 
da rua da Feira Franca, danificada pelas obras munici-
pais da rede de abastecimento de água e saneamento. 
Nespereira vai também receber apoio para a realização 
de mais duas obras, nomeadamente, a pavimentação 
da Rua do Tojal em Vila Chã e a Rua da Clementina 
em Pindelo e vai receber o material que precisa para 
a sua execução.

A Câmara Municipal assinou um protocolo de co-
operação com a Junta de Freguesia de Moimenta com 
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vista ao alargamento do acesso ao caminho da Bouça 
da Eira e pavimentação do acesso do lugar de Vila 
Pouca. Ao abrigo deste acordo a autarquia vai trans-
ferir para a Junta um subsídio no valor € 4.420,00 
acrescido do IVA para a realização dessas duas obras.

Além destes contratos foram assinados, nos últimos 
três meses, vários protocolos de cooperação com vista 
ao fornecimento do material necessário para a pavi-
mentação em cubos de algumas ruas. Foram contemp-
ladas a Junta de Souselo com a rua do Souto; caminho 
dos Triguelhos; caminho do Zé Pedreiro e calçada de 
Mouçô, a Junta de Ferreiros de Tendais com o caminho 
do Couto e do largo à Igreja, no lugar de Ferreiros; 
o Senhor do Encontro, em Ruivais; os caminhos do 
Cafelo e do Pinheiral, em Vila Boa de Cima e junto à 
Associação, em Pimeirô, a Junta de Travanca com a 
pavimentação da Rua da Quinta da Fontela e Camin-
ho de Ortigosa, Oliveira do Douro com o caminho da 
Ranha em Montão; na Travessa do Caminho do Lo-
deiro – Boassas e no Caminho do Fundo de Montão, 

a Freguesia de Cinfães vai receber o material para o 
alargamento do caminho dos Chãos; pavimentação 
da Rua das Moutosas; pavimentação do Caminho das 
Cortinhas e pavimentação do Caminho de Paúves e 
a Freguesia de Tarouquela vai pavimentar a Rua de 
Gonja, tendo o executivo também deliberado favorav-
elmente a atribuição dos cubos para a execução da 
referida obra. 

A Freguesia de Oliveira do Douto também assinou 
um protocolo com a Câmara Municipal para proceder 
à captação de água para abastecimento ao campo de 
futebol do Grupo Desportivo local e fontenários de Vila 
Nova através de furo artesiano. No âmbito deste pro-
tocolo, a Câmara atribuiu à Junta um subsídio no valor 
de €3.950,00 para a execução dos trabalhos.

Em matéria de bermas e valetas, o Município tam-
bém assinou, nos últimos meses, protocolos de coop-
eração com todas as Juntas de forma a assegurar a 
limpeza e manutenção das vias internas do Concelho.



MAIS OBRAS

REVISTA MUNICIPAL | JUL | AGO | SET 1436

ACâmara Municipal continua 
atenta à área das acessi-
bilidades internas. Nos últi-

mos meses têm sido muitos os 
quilómetros de estradas e camin-
hos municipais beneficiados e mel-
horados, contribuindo para uma 
melhoria das condições de mo-
bilidade e segurança, tanto para 
os automobilistas como para os 
peões. 

Na reunião de Câmara de 18 
de setembro, o executivo adjudi-
cou à empresa Francisco Pereira 
Marinho e Irmãos S.A., pelo valor5 
de €126.180,44, mais quatro in-
tervenções nesta matéria, concre-
tamente a reparação da Estrada 
da Barragem até Mourilhe; Lotea-
mento do Ameal; Cruzeiro de Vilar 
d’Arca e desde o cruzamento de 
Moimenta até ao cruzamento de 
Guimbra. 

Câmara Municipal lança concurso para

Casa Mortuária de Cinfães

ACâmara Municipal lançou o concurso por 
ajuste direto, com convite a várias empresas 
do Concelho, para a construção da Casa Mor-

tuária em Cinfães. Uma obra há muito reivindicada 
pela população e autarcas locais e que agora será, 
finalmente, uma realidade.

A edificação da Casa Mortuária, que ficará lo-
calizada num terreno próximo ao centro da vila, 
contíguo ao Auditório Municipal, permitirá aos cin-

fanenses ter um espaço condigno ao acolhimento 
de cerimónias fúnebres, o que até então não exis-
tia nesta Freguesia. Esta obra vem assim colmatar 
uma lacuna há muito sentida pela população da 
Freguesia.

A infraestrutura, da responsabilidade da Câmara 
Municipal de Cinfães, foi lançada pelo preço base 
de €144.653,84.

Aposta na 
recuperação de 
estradas e 
caminhos 
municipais

Ruas Capitão Salgueiro Maia e Conselheiro
Martins de Carvalho vão ser requalificadas

No seguimento da regeneração urbana da sede 
do Concelho, a Câmara Municipal vai avan-
çar com a requalificação das Ruas “Capitão 

Salgueiro Maia e Conselheiro Martins de Carvalho”. 
Os trabalhos, cujo investimento é superior a 175 
mil euros, têm um prazo de execução de 6 meses. 
A intervenção contempla a reabilitação de passeios, 
repavimentação dos arruamentos, redefinição das 

áreas de estacionamento, sinalização e criação de 
espaços pedonais. O objetivo passa por reordenar o 
espaço público, melhorar o trânsito automóvel e a 
mobilidade dos peões.
A obra é da responsabilidade da empresa Montal-
via Construtora, S.A e o contrato de empreitada foi 
assinado no dia 11 de setembro.
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AAssociação Moto Clube Cinfanense organizou no passado dia 2 de agosto 
um Encontro Motard. O evento contou com um programa diversificado. 
Exposição Tunning, touro mecânico, insufláveis, barraquinhas tradicio-

nais e um torneio de paintball foram algumas das atividades em destaque. 
Acrescentar a realização do passeio das tochas e a presença de vários stands 
motard.

A animação esteve a cargo dos Sexyandcolor, Ricardo Guess, Batista com 
“P” e Tomé Sawyer.

Uma noite entusiasta com a exposição Tunning a chamar a atenção dos 
cinfanenses. Os vereadores Serafim Rodrigues, Graça Reis e Pedro Semblano 
também visitaram o espaço deixando uma palavra de incentivo e de parabéns 
à organização pela realização deste encontro que cumpriu a sua 9ª edição.

Os dias 6 e 7 de setembro marcaram o regresso de 
mais uma edição do Rock in Ranha. O evento teve 
lugar no Campo da Ranha, em Vila Nova, Oliveira do 

Douro e recebeu as visitas do presidente e vice-presidente 
do Município.

O festival começou às 10h com a atuação do Grupo de 
Bombos, seguindo-se um almoço convívio e porco no espe-
to. Para animar a noite subiram ao palco os grupos Rompe 
e Rasga, Oficina de Música – Putos e Pautas, Jorge Rabaça 
e The Jills encerrando o 1º dia com a presença de um DJ.

No dia 7, a tarde, foi dedicada ao zumba, o desporto da 
moda e à música com as presenças da Orquestra e os 3 
Duques. À noite, Nuno Machado encerrou este evento que 
teve o apoio da Câmara Municipal de Cinfães.

Os dias 16 a 20 de julho foram dedicados à primeira edição 
da ExpoMontemuro. Uma das atividades que permaneceu 
neste evento foi o Torneio de Sueca que cumpriu este ano 

a 10ª edição.
O Torneio teve lugar nos dias 19 e 20 de julho. Duas tardes de 

competição renhida em busca do 1º lugar. Ao todo participaram 
32 equipas. A que saiu vencedora foi a equipa do Avelino Ferreira 
e do Bruno, o 2º lugar coube a Jerónimo Jesus e Miguel Moreira e 
em 3º lugar ficaram Henrique Silva e Nelinho.

Nota: na foto colocar a legenda “.

Moto Clube Cinfanense promoveu IX Encontro Motard
Rock in Ranha em

Oliveira do Douro

X Torneiro Sueca reuniu 32 equipas

Equipa vencedora do X Torneio de Sueca promovido 
pelo Município
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Minuta da Ata da Reunião Ordinária da Assembleia Municipal de Cinfães, realizada em 30 de setembro de 2014.

Aos trinta dias do mês de setembro, do ano dois mil e catorze, no Salão Nobre da Câmara Municipal, reuniu em sessão ordinária a Assembleia Municipal de 
Cinfães, sob a presidência, do seu Presidente, sr. Mário Luís Correia da Silva com a seguinte ordem de trabalhos:

2. Apreciação e votação da taxa a aplicar no Imposto Municipal sobre Imóveis, no ano de 2015. Foi deliberado, por unanimidade, aprovar a taxa prevista 
no Código Municipal sobre Imóveis, na alínea c) nº 1 do artº 112º seja de 0,3 %. 

3. Apreciação e votação da proposta sobre a participação variável do I.R.S. Foi deliberado, por unanimidade, aprovar a participação variável no I.R.S. para 
o Município na percentagem de 3%, para efeitos do artº 26º da Lei nº 73/2013, de 3 de setembro, (Regime Financeiro das Autarquias Locais e Entidades 
Intermunicipais. 

4. Apreciação e votação da taxa municipal de direitos de passagem para o ano de 2015. Foi deliberado, por unanimidade, aprovar a taxa municipal de 
direitos de passagem, conferidos às empresas de comunicações eletrónicas acessíveis ao público, em lugar fixo, em 0,25% sobre a faturação mensal, para o 
ano 2015. 

5. Apreciação e votação da proposta de nomeação do auditor externo às contas do Município, nos termos do nº 1, do artº 77º da Lei nº 73/2013, de 3 de 
setembro. Foi deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta de nomeação do auditor externo C&R Ribas Pacheco SROC. 

6. Apreciação e votação da minuta do contrato de comodato a celebrar com a EDP – Gestão da Produção de Energia S.A. Foi deliberado, por unanimidade, 
aprovar a minuta do contrato de comodato a celebrar com a EDP – Gestão da Produção de Energia S.A. para a cedência temporária e gratuita de duas parcelas 
de terreno sitas à margem da E.M. da EN 222 à Barragem do Carrapatelo, no lugar de Mourilhe, para parque de estacionamento e área de lazer. 

7. Apreciação e votação da proposta de delegação de competências nas Juntas de Freguesias de Travanca, Moimenta, Souselo, Espadanedo e Santiago de 
Piães para a execução dos circuitos especiais de transportes escolares 2014/2015 - Lotes desertos. Foi deliberado, por unanimidade, aprovar. 

8. Apreciação e votação da proposta apresentada pela Câmara Municipal para delegação de competências na Junta de Freguesia de Souselo para a con-
cretização da obra de “Calcetamento da Rua do Pinheiral”, nos termos da alínea k) do artº 25º do Anexo I da da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro. Foi 
deliberado, por unanimidade, aprovar. 

9. Apreciação e votação da proposta apresentada pela Câmara Municipal para delegação de competências na Junta de Freguesia de Espadanedo para a 
concretização da obra de “Reparação da Escola EB 1 da Lavra”, nos termos da alínea k) do artº 25º do Anexo I da da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro. 
Foi deliberado, por unanimidade, aprovar. 

10. Apreciação e votação da proposta apresentada pela Câmara Municipal para delegação de competências na Junta de Freguesia de Nespereira para a 
concretização da obra “Pavimentação das valetas e bermas da estrada municipal de Vale do Cão”, nos termos da alínea k) do artº 25º do Anexo I da da Lei 
nº 75/2013, de 12 de setembro. Foi deliberado, por unanimidade, aprovar. 

11. Apreciação e votação das propostas de protocolos de apoio a Juntas de Freguesia, nos termos da alínea j) do n.º 1 do art.º 25º do Anexo I da Lei n.º 
75/2013 de 12 de setembro. Foi deliberado, por unanimidade, aprovar os termos dos protocolos de apoio às seguintes Juntas de Freguesia: Junta de Freguesia 
de Nespereira para a execução de obras de beneficiação das Ruas da Pertença, Ribeiral e Caminho do Barrento e pavimentação da Rua do Tojal em Vila Chã e 
Rua da Clementina em Pindelo; Junta de Freguesia de São Cristóvão de Nogueira para o calcetamento do caminho de Novais e aquisição de uma viatura; Junta 
de Freguesia da União de Freguesias de Alhões, Bustelo, Gralheira e Ramires para o calcetamento do caminho das Chedas, no lugar de Bustelo e Caminho da 
Preza no lugar da Gralheira; Junta de Freguesia de Santiago de Piães para o calcetamento do Caminho da Cêpeda e Caminho na Quinta das Casas Novas; Junta 
de Freguesia de Fornelos para o calcetamento da Rua Vinha Outeiro e Rua Vista Alegre e para a realização do evento “X Feira de Artesanato e Atividades”; Junta 
de Freguesia de Oliveira do Douro para a aquisição de uma viatura e para a pavimentação do Caminho da Ranha em Montão, Travessa do Caminho do Lodeiro 
– Boassas e Caminho do Fundo do Lugar de Montão; Junta de Freguesia de Cinfães para a execução do Alargamento do caminho dos Chãos, Pavimentação da 
Rua das Moutosas, Pavimentação do Caminho das Cortinhas e Pavimentação do Caminho de Paúves; Junta de Freguesia de Travanca para a pavimentação da 
Rua da Quinta da Fontela e Caminho de Ortigosa; Junta de Freguesia de Tarouquela para a pavimentação da Rua da Gonja. 

Estas deliberações foram aprovadas em minuta para produzirem efeitos imediatos. 

Paços do Concelho de Cinfães, 30 de setembro de 2014

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL,

Mário Luís Correia da Silva
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CONTACTOS ÚTEIS

Câmara Municipal
T: 255 560 560
F: 255 560 569
Segunda a Sexta
08:30 às 17:30
Biblioteca Municipal
T: 255 563 041
Segunda 
14:00 às 18:00
Terça a Sexta
10:00 às 13:00
14:00 às 18:00
Sábado
10:00 às 13:00

Loja de Turismo
T: 255 561 051
Segunda a Sexta
10:00 às 13:00
14:00 às 18:00
Sábados
13:00 às 18:00
Museu Serpa Pinto
T: 255 560 571
Horário Terça a Sábado
10:00 às 13:00
14:00 às 18:00
Domingos e Feriados
14:00 às 18:00

Comissão de 
Protecção de Crianças e 
Jovens
T: 255 563 584
Banco Local de 
Voluntariado
T: 255 560 560
Gabinete de Inserção 
Profissional
T: 255 563 248
F: 255 562 254
Horário
Segunda a Quinta
08:30 às 13:00

14:00 às 17:30
Piscina Descoberta
T: 255 560 574
Piscina Coberta
T: 255 560 575
Ecocentro
T: 939 559 160
CTT
T: 255 560 000
Bombeiros 
Voluntários Cinfães
T: 255 561 567
Bombeiros 
Voluntários 

Nespereira
T: 256 955 445
G.N.R. Cinfães 
T: 255 560 070
Souselo
T: 255 690 030
Centro Saúde de Cinfães
T: 255 561 275
Escola Profissional de 
Cinfães
T: 255 560 080
Farmácias
Correia
T: 255 561 407

Vieira Marques
T: 255 561 211

Nova Farmácia
T:255 561 016 / 912 
657 821
S. Cristóvão
T: 255 561 411
Souselo
T: 255 696 127
Nespereira
T: 256 955 159
Santiago de Piães
T: 255 649 997
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